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令和２年２月吉日 

大足区 区長 様 

武豊町議会 

議 長 福 本 貴 久 

副議長 青 木 宏 和 

 

住民対話集会におけるご質問について（回答） 

 

 

昨年実施させていただきました住民対話集会において、ご質問いただきまし

た項目について、町執行部に確認の上下記のとおりご回答させていただきます。 

なお、回答までに時間を要しましたことについて、ご容赦いただきますと同時

に、回答につきましては、現時点での対応であります。議会といたしましては、

皆さんのご意見を聞きながら更なる暮らしやすい住環境の構築のため活動して

まいりたいと考えておりますので、今後ともご理解・ご協力賜りますようよろし

くお願いいたします。 

 

 

記 

 

 

問１ ごみ集積所について、自身の屋敷の中にごみが風で飛んでくることもあ

るため、ネットだけではなく他市町で見るようなかご形状のものにすること

で散乱防止が図られるのではないか。 

答１ かご型のごみ集積所を設置するには、相応の場所が必要となることや、地権者の

了承（借地契約等）などの条件を満たす必要があります。著しく風が吹き抜けるご

み集積所については、使用するネットを周縁部に重りを編み込んでいるタイプを使

用したり、単管パイプなどで簡易的な枠組みを構築したものにネットを掛るなど対応

をしている場所もあります。地域のごみ集積所の設置は、それぞれの場所の実情

に応じて、区と協力して対応してまいります。【環境課】 
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問２ 臨港道路について、カーブミラーの設置をしていただいたが小さくて見

づらい。大きいものに変更していただけないか。 

答２ 具体的な場所をお示し頂き、現場確認を行った上で判断をします。【防災交通課】 

 

問３ 大足東の交差点とヤマダ電機の交差点に信号の設置をするべきと考える

がどうなっているのか。 

答３ 信号の設置管理者である公安委員会に対し、平成２８年度から設置の要望を行

っており、令和元年度中にも再度設置の要望を提出し、信号設置に向けて対応し

ております。【防災交通課】 

 

問４ 国道の歩道が傾斜になっており側溝のふたの部分しか平らでない箇所が

ある。車いすの通行にも支障があるため改善をしていただきたい。 

答４ 具体的な対策箇所を教えていただければ、管理者である愛知県に対し、改善の

要望を行います。【土木課】 

 

問５ コミュニティバスについて右回りばかりのため、行きは良くても帰りが

遠回りとなるケースがあるため、左回りの路線を設定してはどうか。 

答５ 平成２７年度に作成した「武豊町地域公共交通網形成計画」を基に路線を作成

しております。次回の路線の見直しは令和４年度を予定しております。予算を含め

て、住民アンケートや利用者アンケート等を通じて、路線の見直しに関する意見徴

収を行っているところであり、様々なご意見を基に検討しているところでございます。

【防災交通課】 

 

 

 

 

 



3 

 

問６ バス停の間隔が長いため足が悪いと使いづらいため、バス停の間隔を短

くしていただけないか 

答６ 平成２７年度に作成した「武豊町地域公共交通網形成計画」を基に路線を作成

しております。次回の路線の見直しは令和４年度を予定しております。予算を含め

て、住民アンケートや利用者アンケート等を通じて、路線の見直しに関する意見徴

収を行っているところであり、様々なご意見を基に検討しているところでございます。

【防災交通課】 

 

問７ コミュニティバスのアンケートで意見を出してもなかなか改善されない

が、アンケートの取扱いはどうなっているのか。 

答７ 迅速に対応できる案件に関しては、随時対応を実施しておりますが、停留所の追

加や路線の変更等については、アンケート等を通じて様々な意見を基に検討をす

る必要があります。頂いたご意見を反映できずに大変申し訳ございませんが、多く

の方にとってご利用頂けるよう対応して参りますので、引き続きご理解とご協力を

頂きますようお願いいたします。【防災交通課】 

 

問８ バス停に人がいないと通過してしまう。もう少しのところまで来ていて

乗れないケースが何回かあったため、バス停での徐行をお願いしたい。 

答８ 遅延発生防止のため、定時運行を心がけています。あらかじめ決められた時間よ

り遅く停留所を通過すると、その後のバスの運行に遅れが生じ、電車への乗継が

出来なかったなどの苦情の原因となります。そのため、バス停留所に乗客が不在

の場合は、通過をします。大変申し訳ございませんが、ご利用の際は定刻までに停

留所にてお待ちいただきますようお願いいたします。【防災交通課】 

 

問９ 知多南部広域ごみ処理施設には住民は直接搬入できる予定なのか。 

答９ 直接搬入して頂ける予定です。受入品目、受入時間、搬入料金等の詳細につい

ては、組合、構成市町等で協議中です。【環境課】 
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問 10 大規模災害時に避難所に入れる人数は何名を予定しているのか。 

答 10 地震・津波時における一次開設避難所８か所において、２㎡／人として 

４，１５０名を想定しております。【防災交通課】 

 

問 11 衣小の北東の名鉄ガードを越した通学路の安全性を確保していただきた

いがどうか。 

答 11 目堀線の拡幅整備は、武豊町の道路整備計画においても整備が必要な箇所と

して位置づけがなされております。しかしながら両側に建物等が立ち並び、現況道

路の幅員も狭いため用地買収、建物補償等も必要になり、課題が多い路線であり

ます。今後も道路整備計画に位置付け、早期整備ができるよう努めてまいりたいと

考えます。【土木課】 

 

以上 

 


